

# *Presidente boliviano Evo Morales anuncia incremento salarial en su país*

---



La Habana, 26 abr (RHC)El presidente de Bolivia, Evo Morales, y la Central Obrera Boliviana acordaron un incremento de 6% en el salario básico y de nueve en el sueldo mínimo nacional, durante una reunión en el Palacio de Gobierno, en la Paz.

Tras un amplio debate sobre la situación económica del país andino y las afectaciones provocadas por la baja del precio de los hidrocarburos en el mercado internacional, expresó Morales.

El líder recalcó que el gobierno tiene la obligación de atender las demandas de los trabajadores, y anunció la voluntad de su Ejecutivo de acelerar las inversiones y crear nuevas empresas públicas, para impulsar el crecimiento.

En una posterior conferencia de prensa, reconoció Guido Mitma, dirigente la Central Obrera Boliviana, los esfuerzos del gobierno de su país por erradicar la pobreza, fomentar la productividad y el crecimiento económico.

Asimismo advirtió que los trabajadores bolivianos NO permitirán jamás el retorno de los gobiernos neoliberales, ni los intentos de la derecha para desestabilizar la nación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/91671-presidente-boliviano-evo-morales-anuncia-incremento-salarial-en-su-pais>



**Radio Habana Cuba**